



## Michael Herzhofer ist neuer AFPA-Obmann

09. Januar 2024

Michael Herzhofer wurde in der AFPA-Mitgliederversammlung per 01. Jänner 2024 einstimmig zum neuen AFPA-Obmann gewählt. Johannes Muschik legte nach mehr als 10 Jahren Obmannschaft seine Funktion zurück, bleibt aber weiterhin im Vorstand.

Michael Herzhofer:

"Seit mehreren Jahren spielen regulatorische Themen eine große Rolle in meiner beruflichen Laufbahn. Dadurch sind die Aktivitäten von AFPA und FECIF für mich von höchstem Interesse. Die Tätigkeit in der AFPA ist für mich die Möglichkeit vom Reagieren ins Agieren zu kommen. Es gilt hierbei Chancen im Sinne unserer Mitglieder und unserer Kunden frühestmöglich zu nutzen und in entsprechenden Gesetzgebungsprozessen mitwirken zu können und hierbei die richtigen Impulse zu setzen. Insbesondere die Möglichkeit 'gestaltend' in entsprechende Richtlinien und Verordnungen der EU zu wirken, ist für mich ein besonderer Anreiz, um mich als Obmann der AFPA einzubringen."

Michael Herzhofer weist eine 20-jährige Berufserfahrung vor. Hiervon fast 11 Jahre in der Finanzwirtschaft. Er hat berufs begleitend die Studiengänge Bank- und Versicherungswirtschaft und Financial Management Competences absolviert. Er war 10 Jahre in der Wirtschaftsprüfung als Prüfungsleiter im Rahmen des Sparkassenprüfungsverbandes beschäftigt. Seit Anfang 2023 ist Herzhofer als Geschäftsführer der Secura Gruppe tätig.

Foto oben: Michael Herzhofer Bild: © Fineart Photos by Andrea Schober